



# 南牧中通信

〒370-2806

南牧村大日向1045

TEL:87-2501 FAX:87-2550

E-mail nan-jht1@nanmoku.ne.jp

(文責： 校長 久保 俊明)

☆教育目標☆ 共に学び、自ら考え、主体的に行動する生徒の育成

※ホームページではカラー版がご覧いただけます。 アドレス <http://www.jhs.nanmoku.ne.jp/>

## ☆☆ 安全・安心な学校生活にするための取組 ☆☆

### ○ 小中合同避難訓練（11月13日）



今年度は、初めての試みとして、小学校と合同の登校時避難訓練を実施しました。登校時に訓練があることは知らせてありましたが詳しい時間は伝えずに実施しましたので、自分がどの場所にいるときに訓練が始まるのか、緊張した部分もあったかと思います。実際には、すでに学校に到着していた生徒やバスの中にいた生徒、歩いている途中で放送を聞いた生徒などもあり、より実際の場面に即した訓練になりました。そして、避難行動をとった後は南牧小学校へ移動して、小中合同の振り返りを行いました。1学期にもお世話になりました、群馬大学の金井教授にご指導いただき、大変有意義な時間となりました。準備や当日の運営では、村役場や村教育委員会の皆様にもお世話になりました。携わってくださった全ての皆様に感謝いたします。

### ○ 不審者対応避難訓練（11月18日）

年間行事の都合で上記の訓練とつながっての実施となってしまいましたが、期末試験1日目に、不審者が校舎に侵入したことを想定した避難訓練を実施しました。不審者役を砥沢駐在の山上様にお世話になり、2年教室に侵入した想定で訓練しました。生徒の行動は素早く、短時間で避難場所に集合することができました。そして、富岡警察署スクールサポーターの佐藤様に、職員の不審者に対する対応の仕方や、生徒が不審者に遭遇した際の対処法などをご指導いただきました。生徒には、護身術などもいくつか教えていただきましたので、もしものときには、この訓練を生かしてもらいたいと思います。佐藤様、山上様、どうもありがとうございました。



## ◇◇早寝早起き朝ご飯 減塩味噌汁作り◇◇

11月22日（金）に、下仁田町給食センターの金井栄養教諭にご指導いただき、減塩でもおいしい味噌汁作りを実施しました。減塩で味が薄めになるのを工夫により補って、おいしくいただけることが実感できました。ぜひご家庭でもお試してください。

## ◇ ◇ 1・2年生 職業講話 ◇ ◇

11月26日（火）に、1・2年を対象とした職業講話を実施しました。太陽誘電よりお二人の方をお招きし、仕事の喜びややりがい、自分が進路を選択するまでの道のりについてお話しいただきました。今からやっておくとよいこと等も分かりやすく御講話いただきましたので、これからのキャリア教育に生かしていきます。江口様、山田様、お忙しい中ご協力いただきありがとうございます。ありがとうございました。



## △▽△ 3年生家庭科「保育実習」△▽△

11月27日（水）には3年生がさくら保育園さんへおじゃまして、保育実習をさせていただきました。この日のために家庭科の授業の時間や空いている時間を使ったり、家へ持ち帰って手を加えたりして準備してきた遊び道具を持参して、保育園の園児たちとふれ合ってきました。楽しそうに遊び、喜んでいる園児の姿がたくさん見られ、3年生も笑顔一杯の対応で満足そうでした。さくら保育園の皆様、大変お世話になりました。

## ☆☆ 南牧中学校 人権旬間（12/2～13） 人権講話 ☆☆



南牧中では、12月2日からの2週間を人権旬間として、様々な行事を行ってきました。その中の人権教育講話として、今年はパラスポーツで活躍されている高崎市の高橋俊一郎様においでいただき「こころと街のバリアフリー」と題して御講話いただきました。

車いすバスケットボールのルールや他のパラスポーツについても御紹介いただき、東京パラリンピックの有望選手なども教えていただきました。そして、ご自身がスポーツ事故により両下肢の機能を失ってしまったこと、それにより自暴自棄になってしまった状態から様々な人との出会いにより立ち直って社会復帰したこと、パラスポーツと出会って自分の人生に目標ができたこと、などを熱心にお話しいただきました。最後に「あいさつ」「命を大切に」「悩んだら相談する」ことの大切さを生徒たちに伝えていただきました。真剣に聴いていた子供たちの胸に、たくさん大切なことがしみこんでいったことと思います。当日は、村の関係者の方々にも多数御参加いただきました。高橋様、ご来校いただきました地域の皆様、大変ありがとうございました。



## △▽ カタクリこみちボランティア △▽

12月8日、昨年も実施した「六車カタクリこみち」の整備ボランティアに3名の生徒が参加してくれました。2時間ほどでしたが、



子供たちの頑張りのおかげで斜面がすっきりしました。参加してくれた生徒の皆さんお疲れ様でした。

## △▽ 生徒会集会(はげマス作り) △▽

12月10日の生徒会集会では、友達の良いところを紙に記した「励鱒(はげます)」作りをして、南牧川を模した模造紙に貼り付けました。たくさんの励鱒が2階の階段のところで泳いでいますので、学校においでの際にご覧ください。

